

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ
 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

やさしく
 にこにこ笑顔

かしこく
 ぐんぐんやる気

たくましく
 もりもり元気

校長 根本



今年度の後期後半も残すところ後8日（6年生は7日）となりました。各学級では、学習のまとめに取り組んだり、学級最後の思い出作りにお楽しみ集会の準備をしたりする子どもたちの姿が見られています。そして今日から卒業式の全体練習も始まりました。6年生が希望をもって笑顔で卒業できるよう、温かい式を作り上げていきます。

楽しかったね！お別れ遠足



かがやき卒業生を送る会



3月1日、体育館で6年生を送る会が終わった後、全校児童歩いて杉並木公園に遠足に行きました。友達と一緒に弁当を食べたり、学級や学年で思いっきり遊んだり、楽しい時間を過ごすことができました。私も久しぶりにいつもより早起きしてお弁当を作りましたが、遠足で食べるお弁当の味は一段と美味しく感じますね。保護者の皆さまにはお弁当作りお世話になりました。また、先生たちが子どもたちと一緒に全力で走って遊ぶ姿がなんとも微笑ましかったです。今年度のよき思い出づくりができました。そしてこの日から、新登校班での下校となりました。班長さん、よろしくお祈りしますね。



3月5日、かがやき学級に在籍する子どもたちが卒業生を送る会を開きました。卒業する6年生が自分の得意なことや中学校で頑張りたいこと、将来の夢を堂々と発表することができ感心しました。また、担任の先生や交流学級の先生からのメッセージや在校生からのプレゼントもあり、心がぽかぽかと温くなる素敵な会となりました。これからもいろんなことに挑戦してくださいね。応援しています！

第3回学校運営協議会を実施しました



3月6日、今年度最後の学校運営協議会を実施しました。後期後半の子どもたちの学習活動の様子や「学校教育に関する評価」アンケート結果についての説明、授業参観、協議を行いました。協議の中では、いじめ防止の観点から、子どもたちにコミュニケーション能力を育成することの大切さ、自分の命は自分で守る行動ができるようになること、そのための縦や横のつながりの大切さ、親に対する感謝の気持ちを育てることの大切さなど様々な意見が出されました。次年度の学校運営に積極的に生かし、地域と一体になって特色ある学校づくりを進めていきます。ありがとうございました。

「学校教育に関する評価」アンケート結果は、3月6日にメールで配信しております。是非ご一読ください。

2月 職員室でほっこりした風景

長島教頭先生の机の上に寄せ書きが・・・

長島教頭先生が熊本城マラソンに出場すると聞いた5年生からの応援メッセージでした。私まで嬉しくなりました♪

